WE VTTe 14 et15 octobre Haute Nendaz

Participants: Colette et Eric Magnin,

Valerie Zanette, Bruno Arzuffi, Pascale Garnier



Samedi 14 octobre

Malgré des prévisions météo plutôt humides, nous décidons de partir vers 11h en direction de la dent de Nendaz 2462m au-dessus de Haute Nendaz.

Le temps est encore sec et nous commençons par une longue ascension goudronnée pour sortir du village, qui se poursuit par un chemin de terre jusqu'aux pistes de la station de Haute Nendaz.

Nous poursuivons sur les pistes jusqu'au lac et télécabine du Tracouet à 2200 m d'altitude, admirons le paysage et les couleurs chatoyantes de l'automne malgré la grisaille, et nous repartons en direction de la cabane de Balavaux. Nous roulons au travers des mélèzes multicentenaires de Balavaux, avec un arrêt incontournable vers le plus gros mélèze d'Europe, le Roi de Balavaux.



Après ces rencontres pleines d'intensité, nous décidons de faire une pause au « Chalet des Alpes » après 3 bonnes heures de montée. La chasse étant à l'honneur dans le menu, nous décidons de nous laisser tenter.

Mais le temps devient de plus en plus menaçant et nous prenons le chemin du retour, sans faire le crochet vers le typique village d'Isérables ; nous finirons malgré tout sous la pluie dans les derniers kms. Nous aurons quand même effectué 30 kms et 900m de dénivelé.



Dimanche 15 octobre



Au réveil, nous découvrons le soleil avec soulagement ; Eric nous propose donc une randonnée plus longue en direction du barrage de Cleuson à 2187m d'altitude.

Malgré le soleil, le temps est très frais quand nous partons, mais la longue grimpette à travers la forêt pour accéder à Siviez, nous réchauffe rapidement ; nous prenons ensuite le chemin qui longe la piste de ski et rejoignons ensuite la piste pour accéder au pied du mur du barrage . La grimpette se fait ensuite par un chemin carrossable jusqu'au barrage ou nous décidons de poser les vélos pour traverser jusqu'à la chapelle de montagne St Barthélémy où nous reprenons des forces avec quelques fruits secs en espérant pouvoir nous restaurer à la cabane St Laurent qui culmine à 2485m au-dessus du barrage.

Il nous reste donc encore quelques 300 m de dénivelé à faire, les batteries de certains commençant à faiblir ; il faudra choisir un mode plus économique, donc plus physique.

Le chemin longeant le barrage offre des panoramas incroyables, avec une eau turquoise digne des plus belles plages des îles. La beauté des couleurs automnales contrastant avec les eaux bleues du lac nous subjugue et après une petite heure de grimpette, nous atteignons la cabane qui, malheureusement pour nos estomacs est fermée!

Mais la vue à elle seule vaut bien le déplacement, la température est encore très douce et nous restons une petite ½ heure à admirer le paysage avant de prendre le chemin du retour par quasi le même itinéraire.

Nous aurons fait 40 km et 1550 m de dénivelé.

Certaines batteries étaient presque vides à l'arrivée, nos estomacs aussi et nous sautons sur la soupe de courge et les châtaignes préparées par Eric dans leur chalet tellement agréable.

Cette journée d'automne était vraiment parfaite.

